Antrag Nr. 14-O-09-0005 CDU

Betreff:

Staßensanierung in Breckenheim CDU

Antragstext:

Der Ortsbeirat möge folgenden Beschluss fassen:

Wir fordern den Magistrat der LH Wiesbaden auf, dafür zu sorgen, dass eine Bestandsaufnahme des schadhaften Straßenbelags in Breckenheim erfolgt und Abhilfe geschaffen wird. Besondere Aufmerksamkeit sollten dabei die Straßenzüge erhalten, in denen Busverkehr herrscht, wie z.B. die Klingenbachstraße, die Löffelgasse und der obere Teil der Alten Dorfstraße. Der Ortsbeirat wünscht eine gemeinsame Begehung mit dem zuständigen Fachamt.

Der Straßenbelag in großen Teilen Breckenheims ist in einem desolaten Zustand. Die Teerdecke weist an zahlreichen Stellen Frostschäden auf, die noch aus dem Winter 2013 stammen. Ein Befahren vieler Teilstücke ist aufgrund der vielen Schlaglöcher nicht zumutbar.

Wiesbaden, 24.03.2014